



MADERA et **J'accueille** sont deux associations partenaires axées sur l'accueil, la mobilité et l'insertion des personnes réfugiées, en dehors des grandes villes, notamment dans les villes médianes en France, en milieu rural et périurbain.

Nous explorons ensemble en Ile-de-France et en Bretagne les outils et prenons en compte les barrières politiques ou techniques et mettons en œuvre des solutions d'hébergement citoyen et de colocations solidaires pour une insertion sociale et professionnelle des personnes réfugiées, au niveau national.

MADERA et J'accueille partagent leurs méthodologies autour de l'accueil et recueillent ensemble des témoignages pour mener de nouvelles expérimentations pour l'insertion des personnes réfugiées sur les différents territoires en France.

Description de MADERA

MADERA accompagne depuis 2020 des personnes exilées dans leur inclusion sociale et leur insertion professionnelle en dehors des grandes villes en France, en favorisant et promouvant la coopération d'acteurs divers, sensibilisant et fédérant les personnes exilées et les personnes françaises à l'accompagnement et la mobilité des migrants dans leur intégration multidimensionnelle en milieu rural et périurbain. MADERA agissait sur le développement rural en Afghanistan entre 1988 et 2019.

Site web : www.madera-asso.org

Description de J'accueille

J'accueille met en lien des personnes réfugiées sans solution de logement avec des personnes qui ont une chambre de libre et envie de partager un peu de leur quotidien et de leur expérience. La mission de J'accueille est de vous accompagner dans votre projet de cohabitation, pour qu'ouvrez votre porte soit bien plus que partager un toit.

Site web : www.jaccueille.fr